El CeDinci en Noticias

PRINCIPALES NOVEDADES

Daniel James en el CeDInCI

Seminario de Posgrado Pensar el Archivo

Se presentó el libro del equipo de investigación del CeDInCI Hacer cosas con Revistas

Presentación de la Biblioteca del exilio Argentino "Alberto Belloni"



Durante los meses de junio, julio y agosto el calendario de actividades de nuestro centro se multiplicó y diversificó intensamente.

Con mucho entusiasmo y una importante cantidad de inscriptos, dimos inicio a un nuevo seminario de posgrado **Pensar el archivo. Nuevos desafíos y enfoques frente a los acervos documentales**. El seminario cuenta con modalidad híbrida y está cargo del equipo de investigación de la casa: Horacio Tarcus, Lucas Domínguez Rubio, Natalia Bustelo, Vera Carnovale, Adrián Celentano, Eugenia Sik, Virginia Castro y Pilar Parrot Varela.

Por otro lado, dimos inicio nuestro mes de junio con la presentación del libro Hacer cosas con revistas.

Publicaciones políticas y culturales del anarquismo a la nueva izquierda, editado por Tren en Movimiento y Ediciones CeDInCI. El libro, presentado por Laura Fernández Cordero y con prefacio de Horacio Tarcus, es fruto de un gran trabajo

EL CEDINCI CUMPLE 25 AÑOS!

Un cuarto de Siglo para siglos de historia



EDITORIAL

colectivo realizado por el equipo de investigación del CeDInCI, que reúne diez estudios sobre distintas publicaciones periódicas latinoamericanas, vinculadas a la cultura de las izquierdas, durante el siglo XX.

El 11 de agosto, recibimos en nuestro centro a **Daniel James** que, junto a Estela de Belloni, Daniel Parcero y Horacio Tarcus homenajearon a **Alberto Belloni** y conversaron sobre la importancia de la llegada de su biblioteca del exilio parisimo al CeDInCI.

Pese a estas buenas noticias y novedades varias, durante el mes de julio recibimos, con enorme dolor, la noticia de la partida de **Aldolfo Gilly**, historiador, periodista, militante, amigo de la casa, generoso... un luchador hasta el final. Para honrar su memoria, su decidida labor y su vida, incorporamos a nuestro **Diccionario Biográfico de las Izquierdas Latinoamericanas** una entrada dedicada a su figura. Escrita por Horacio Tarcus, puede leerse **aquí**.

Una vez más, y gracias a las grandes instalaciones de nuestra nueva sede, el CeDInCI ha sido espacio de decenas de actividades abiertas: conferencias, conversatorios y presentaciones de libros.

A su vez, y como todos los meses, el área de Hemeroteca y Biblioteca, el Área de Archivos y Colecciones particulares —así como sus respectivos sitios de digitalización: Imagoteca, AméricaLee—





ha continuado con sus actividad que se detallan en éste boletín.

Resta decir aquí que, como siempre, las novedades del área académica de nuestro centro son una clara evidencia del crecimiento de nuestro equipo de investigación que, durante la segunda mitad del año, participó de decenas de jornadas, congresos y eventos académicos varios. Se destaca aquí la participación del CeDInCI en el VI Congreso de Historia Intelectual de América Latina, realizado en Sao Pablo.

Con todo, este 2023, el CeDInCI consolida su presencia y relevancia en el mundo cultural, intelectual y académico argentino y latinoamericano.

Como siempre, si te interesa que nuestro centro continúe su labor y misión, podes asociarte y contribuir con un aporte mensual.